

■ JOUR ET NUIT

FRANCHESSE ■ Perte de contrôle

Un automobiliste qui circulait hier sur la D 287, dans le sens Franchesse-Couzon, a perdu le contrôle de sa voiture après avoir voulu éviter un véhicule survenant en sens inverse qui empiétait sur sa voie de circulation. Vers 10 h 45, la voiture a mordu l'accollement avant de percuter un talus et de terminer sa course sur le toit dans un fossé. Le conducteur est parvenu à sortir seul de l'habitacle. Ce jeune homme âgé de 23 ans a été transporté au centre hospitalier de Moulins-Yzeure. ■